

2. Peugeot Rheinland Cabrio-Treff

Orientierungsfahrt durchs Brohltal

Insgesamt 75 Teilnehmer bewältigten die verschiedenen Aufgaben „oben ohne“



Filialleiter Friedhelm Bock (l.) und Ludwig Heuser vom MSC Kempenich (2. v. r.) schickten die Fahrzeuge im Minutentakt auf die Reise.



Groß war der Andrang der Teilnehmer in Royal's Vulkanstube im Bahnhof Engeln beim 2. Peugeot-Rheinland Cabrio-Treff. Fotos: WK

Engeln. Die Peugeot Rheinland GmbH, Standort Bonn, hatte für die acht Filialen der Peugeot-Rheinland GmbH alle Cabrio-Kunden zum diesjährigen Cabrio-Treff ins Brohltal eingeladen. 75 Besitzer von Fahrzeugen der Baureihe 206, 207 und 307 folgten der Einladung. Man traf sich im Bahnhof Engeln, wo Filialleiter Friedhelm Bock die Teilnehmer des Treffens herzlich willkommen hieß. Mit etwas Verspätung - die Anreise war für viele der Teilnehmer auf Grund der Baustellen im Zufahrtsbereich bereits eine „Orientierungsfahrt“ - konnte er schließlich 75 Fahrzeuge auf die vom Motorsportclub Kempenich vorbereitete Orientierungsfahrt schicken. Rund

65 Kilometer waren zu fahren und führten durch die reizvolle Natur der oberen Brohltals wie auch einiger Seitentäler. Dabei galt es für die Teilnehmer, die Augen offen zu halten, denn

es waren acht verschiedene Aufgaben zu bewältigen und entsprechende „stumme Wächter“ zu entdecken. Ludwig Heuser vom MSC Kempenich erläuterte den Fahrteilnehmern die Fahrtunterlagen und Teilnahmebedingungen. Bereits nach knapp zwei Kilometern galt es in Weibern die erste Aufgabe zu lösen. In Kempenich wartete bereits die nächste Aufgabe auf die Fahrteilnehmer. In einer Schleife über die Hohe Acht und das Kesseler Tal kamen die Teilnehmer wieder nach Kempenich zurück, von wo aus sie über Scheiborn nach Niederzissen geführt wurden. Von hier aus ging es über Brenk wieder zurück zum Ausgangspunkt in Engeln. Hier wartete bereits der „Grilmeister“ auf die Teilnehmer, die nach einer herrlichen Ausfahrt durch die schöne Natur bei bestem Wetter gut gelaunt am Ziel eintrafen. Unterwegs gab es immer wieder schöne Ausblicke in die Landschaft, die das Wahrzeichen des Brohltals, die Burg Olbrück, von allen Seiten erfasste, aber auch Blicke auf die Höhen des Westerwalds ermöglichte. Nach der Auswertung der Fahrtunterlagen erfolgte dann die Siegerehrung. Alle Fahrteilnehmer der Orientierungsfahrt waren begeistert und freuen sich bereits auf die Neuauflage der Veranstaltung im kommenden Jahr. Nachdem die erste Auflage des Peugeot Rheinland Cabrio-Treffs im letzten Jahr an die Ahr geführt hatte, darf die Veranstaltung im Brohltal ebenfalls als gelungen betrachtet werden.

- WK -